

SS.7.C.1.5

Identificar como las debilidades de los Artículos de la Confederación llevaron a la redacción de la Constitución

Indicador de Aclaración del SS.7.C.1.5: Los estudiantes identificarán las debilidades del gobierno según los Artículos de la Confederación.

Después que se declaró la independencia de Gran Bretaña, los colonizadores necesitaban crear un sistema de gobierno para esta nueva e independiente nación. El primer gobierno de los Estados Unidos fue una **confederación** llamada **Artículos de la Confederación**.

Los Artículos de la Confederación fueron una respuesta directa a la larga lista de quejas (demandas) contra el Rey Jorge III, el rey que tenía todo el poder sobre las colonias. Mientras los colonizadores estaban bajo el mandato del Rey Jorge III, existía un sistema unitario. Eso significa que una sola persona controlaba el gobierno.

Para evitar un sistema unitario en la nueva nación, los colonos crearon un gobierno confederal. Esta confederación reflejaba el miedo de los colonos a un gobierno nacional poderoso. Bajo este sistema confederal, existieron estrictos límites en el gobierno nacional que posteriormente se vieron como las debilidades de los Artículos de la Confederación. Esta es la lista de dichas debilidades:

Debilidades del Gobierno Nacional	¿Qué significa?
El congreso no tenía el poder de gravar	El congreso no podía cobrar dinero de los estados para crear y pagar una fuerza armada y naval para proteger la nación.
El congreso no tenía el poder para regular los cambios	El congreso no podía establecer leyes sobre los tipos de bienes que entraban al país. También, los estados tenían diferentes políticas de cambios.
El congreso no tenía el poder para hacer cumplir sus propias leyes	Las leyes que el Congreso había aprobado no tenían una influencia real en las personas, ya que no se hacían cumplir. Las personas y los estados podían elegir ignorar las leyes nacionales.
El gobierno nacional carecía de un sistema judicial nacional	El gobierno nacional no tenía nada establecido sobre cómo interpretar las leyes. Es decir, no había un poder judicial real.
El gobierno nacional carecía de un fuerte liderazgo	No había algún jefe de Estado que manejara el gobierno nacional. Es decir, no había un poder ejecutivo real.
Las enmiendas a los Artículos de la Confederación exigían el consentimiento unánime de las 13 legislaturas estatales	Cambiar el gobierno era muy difícil. Si una legislatura estatal no estaba de acuerdo con un cambio propuesto, podría votar en contra de dicha enmienda y prevenir la modificación.

Como los Artículos de la Confederación crearon un sistema de gobierno descentralizado (sin poder central), cada estado funcionaba como un país independiente en muchos aspectos. Cada estado podía hacer acuerdos comerciales con otras naciones. Cada estado formaba su propia milicia, y cada estado establecía leyes que sus residentes debían seguir. Los estados no funcionaban como una sola nación. Hubiera sido fácil para otro país atacar los Estados Unidos.

Además de estos problemas, se sumó la **Rebelión de Shays**, un evento en el que 2000 agricultores de Massachusetts se **rebelaron** en los juzgados locales para evitar que el gobierno tomara sus granjas. El gobierno de Massachusetts estaba amenazando con tomar las tierras de esos agricultores porque no habían pagado sus **impuestos** durante la Guerra Revolucionaria, a pesar de que el gobierno les había dicho previamente que no tenían que pagar esos impuestos.

La Rebelión de Shays logró que los líderes del gobierno nacional revisaran los Artículos de la Confederación. En febrero de 1787, cinco estados enviaron representantes a Maryland para reunirse a hablar de la crisis. Convocaron una reunión con los representantes de los 13 estados en Filadelfia para decidir qué hacer con los Artículos de la Confederación. Esta reunión se conocería en el futuro como la **Convención Constitucional**, en la cual se redactó la Constitución de los Estados Unidos para reemplazar los Artículos de la Confederación.

Artículos de la Confederación – la primera constitución de los Estados Unidos

Confederación – un sistema de gobierno donde el poder se enfoca en los estados independientes y hay un pequeño poder en el gobierno central; también se le conoce como sistema confederal

Convención Constitucional – una reunión en Filadelfia, en 1787, donde los delegados decidieron anular los Artículos de la Confederación y redactar la Constitución

Enmienda – un cambio constitucional (ejemplo, Artículos de la Confederación, Constitución de los EE.UU.)

Gravar – imponer un impuesto, que es el dinero que se cobra por servicios o instalaciones específicas

Hacer cumplir – aplicar efectivamente

Rebelar – levantarse en contra de la autoridad reguladora o gobierno

Rebelión de Shays – un evento donde 2.000 granjeros de Massachusetts se rebelaron en contra de ejecuciones hipotecarias de las tierras y las deudas de la Guerra Revolucionaria

Regular – controlar, gobernar, o dirigir de acuerdo a una ley

Unánime – de total acuerdo